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№４

男１９名女２０名計３９名

学校教育目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気あふれる横田っ子」

５月１０日（火）５年生５名は、総合的な学習の一環「稲作体験」として田
植えに挑戦しました。今年も村上和男さんのご指導、お家の方のご協力をいただ
きました。お忙しい中、本当にありがとうございました。
はじめは田植え機を使った作

付けを見学しました。その後、
手作業で苗を植えました。同じ
間隔でまっすぐ植えようと一生
懸命に取り組みました。初めて
の泥の感触には、びっくりしな
がらも、気持ちの良さを感じる
ことができました。倒れている苗を立てたり、苗の少ない場所に新しい苗を追加したりする作業も行い、最
後まで丁寧に根気強く作業することができました。今年も「勇気米」の販売にどうぞご期待下さい！

５月２８日（土）運動会が行われます。今年の児童会スローガンは、「絆でつなごう３９人の輪」輪には先
頭も末尾もありません。全校児童３９人が互いの良さを認め合ったり、励まし合ったりして絆でつながる運動
会を目指します。「みんなちがって みんないい」（金子 みすゞさんの詩より）という今年度の学校経営の柱
にもつながっています。
明後日より全校での練習が始まります。ご近所の皆さんにご迷惑をおかけするかもしれませんがご理解、

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

岩手県の緊急事態宣言下が続き、まだ予断を許さない状況が続いています。しかしながら、子どもたちの未
来を考えると、今年度も更にコミュニティスクール及び地域連携を進めていきたいという思いでおります。そ
こで、今年度は地域を代表して、学校運営協議会のみなさんに運動会を見ていただきたいと考えております。
地域の皆様にも見ていただけるよう１日も早くコロナが収束することを願っております。

【参観者】・・・参観者は、同居または陸前高田市在住の家族と学校運営協議会の皆様のみ
・ご家族の当日の体温カードの提出
・ご来賓（学校運営協議会の皆様）の当日の体温カードの提出

【児童】
・競技中を除いてマスク着用 ・体温チェック
・応援での大きな声は判定基準としない ・競技前後等の手指消毒
・三密（ソーシャルディスタンス等）を意識した競技及び応援の工夫

運動会における「コロナ感染症対策について」

昨年度より、心配していた金成橋付近の歩道についてです。路肩の木の落下が危険であると畠山恵美子議員
様より情報をいただき、陸前高田市教育委員会を通して、関係団体に木の伐採をお願いをしていました。なか
なか解決が難しい状況でしたが、昨年度中に畠山林業様が伐採して下さいました。「ありがとうございます。」
また。下に落下し、自転車通学の児童が走りにくくなる歩道の掃除を長谷川建設様が定期的に清掃して下さっ
ていました。４月には会社裏の満開の椿や木蓮の情報もいただきました。「ありがとうございます。」
子どもたちの安全・安心が第一です。本当にありがとうございました。

曜 ５月 行事予定
日 日

18 水 ふれあい交流会 尿検査
クラブ

20 木 運動会全体練習 上靴デー
23 月 運動会全体練習 係打ち合わせ
24 火 音楽朝会 清掃班長会議
25 水 運動会総練習
27 金 運動会準備作業 算数レース
28 土 運動会
30 月 振り替え休日
31 火 体力テスト スクールカウンセ

今年度初めての全校朝会 ラー来校

を５月１０日（火）に行い ６月 行事予定
ました。校長講話を聞いて、 1 水 避難訓練 津波避難シュミレー

書いた子どもたちの感想を紹介します。 ションゲーム
2 木 校内研究会

・ゆめいっぱい、えがおいっぱいと言ったらなんかゆう 3 金 ALT来校 自学ノート交流
きがでました。 ２年 かんの りあさん 保小連携交流会 上靴デー

6 月 お話ペパン来校 プール清掃
・子どものときに体幹が曲がってしまうと、大人になっ 7 火 全校朝会（プール開き）
てから肩や腰が痛くなるので、しせいをよくすること 代表委員会）
が大切だとわかりました。 ３年 紺野 結斗 さん

・中休みのチャレンジタイムで今までの記録より増える
ようにがんばりたいと思いました。

３年 後藤 笑子 さん
・休みの日に早寝しないときがあるので、早寝できるよ
うにしたいです。そのために、おもしろいテレビがあ
ったら録画したいです。運動会では、５０ｍ走８．３
秒を目指したいです。

４年 杉山 啓祐 さん
・運動会の走り方と腹筋のことを話していました。ぼく
は、運動会でつなひきをがんばりたいので、早く起き
て朝ごはんをしっかり食べます。

４年 菅野 大稀 さん
・ぼくは、早寝早起きに気をつけてやっていきたいし、
背骨が曲がらないようにしたいです。そして、運動会
は最初から最後まであきらめないでやりたいです。

５年 渡邊 椋太 さん
・私は、早く走るためにはたくさん走るしか方法はない
と思っていたけど、毎日いすに座る姿勢をよくするこ
とをこつこつとがんばれば速く走ることができると校
長先生の話を聞いて分かりました。だから、これから
はこつこつと毎日の積み重ねを大事にしたいです。

６年 泉田 真那 さん

昨年度のスポーツテストの記録を振

りかえりながら、今年の自分の目標を

設定しました。目標を達成するため

に、チャレンジタイムの内容を自分で

決めて取り組んでいます。

握力を高めようと肋木を登る子、走

力を高めるために走る子、柔軟性を高

めようとマットの上で前屈をする子等

がんばっています。


